

太陽を1番近くに感じるこの季節。子ども達は、暑さに負けず元 気に登園し、思いきり遊んでいます。

"元気な子ども達"というイメージの夏ですが、体調を崩しやすい夏とも言えます。水分補給や休息を十分にとり、体調に気をつけていきたいと思います。



ちっち、でたよ!

6月下旬頃から、朝・給食後・午睡後にトイレトレーニングを始めました。最初の頃は、喜んで座る子もいれば、「やだ」と言って座りたがらない子もいました。今では、どの子も紙パンツを脱ぐと、

"行ってくるね"と言わんばかりの表情でオマルやトイレに向かい、お友達と顔を見合わせ、喜んで座るようになりました。タイミングよく排泄できる子も増え、「でたよー!」と得意気に教えてくれます。中には、出たことに驚いて、オマルから立ち上がったり、中をのぞいて不思議そうにしている子もいます。

トイレトレーニングの進み具合には、個人差があります。誘ってもなかなか思うようにいかず不安になったり、「月齢が高いのに…」と気になってしまうかもしれませんが、タイミングよく排泄出来たときにはたくさん褒めてあげて下さい。排尿する間隔をあけることで尿意を感じるため、その感覚がつかめるまでは、失敗も当然です。園でも、1人ひとりのペースに合わせて、楽しい雰囲気の中で進めていきたいと思います。

省で!まで!しゃほん玉。



先日、しゃぼん玉遊びをしました。保育士が準備を始めると、「しゃ~ぼんだ~ま とんだ~♪」としゃぼん玉の歌を歌い始める子がいたり、「なにー?」と聞いてきたりと待ち遠しいようでした。まだ上手く吹くことが出来ないので、保育士が「ふーっ!」と吹き、しゃぼん玉をたくさん飛ばしてあげると、「キャー!!」と追いかけ始め、大興奮の子ども達。手でパチンと割ってみたり、手に乗せようとそっと近づき、「おいで、おいで」と手招きをする子もいました。また、たくさん飛んでいるしゃぼん玉の中から1つ選んで、「○○ちゃんのしゃぼん玉ね!」と言って、割れるまで追いかけていた姿には、思わず笑ってしまいました。

これからも、子ども達の好奇心を大事にしながら、いろいろな遊びを経験させていきたいと思います。



お手てで パチン!





しゃぼん玉 まて、まて~







